

Prentsa Buletina

2024(e)ko otsailak 26 | 1ª edición



Enpresak

Telefónica revisa su estrategia frente a las 'Big Tech' y opta por lograr rebajas de tráfico (Expansion)

Telefónica y otras grandes telecos europeas están transformando poco a poco su estrategia frente a las grandes tecnológicas o Big Tech como Google o Meta. En vez de fiarlo todo a lograr el fair share, o sea, que las Big Tech cofinancien las inversiones en las redes de telecos, un objetivo cada vez más difícil y que incluso Bruselas no ha querido apoyar en su Libro Blanco -el germen de la nueva regulación-, ahora optan por intentar lograr que estos gigantes tecnológicos moderen la emisión de tráfico y se disciplinen, lo que permitiría a las telecos ahorros millonarios al no tener que invertir tanto en dar más capacidad a sus redes.

Berkshire Hathaway gana 97.000 millones de dólares en 2023 (Expansion)

El conglomerado empresarial estadounidense Berkshire Hathaway, del veterano inversor Warren Buffett, reportó este sábado un beneficio de 97.000 millones de dólares en 2023, un récord, si bien algunas de sus líneas de negocios no despuntaron en ese ejercicio.

Masats logra récord de ingresos y capta nuevos fondos del Perte VEC (Expansion)

La empresa de puertas y sistemas de accesibilidad para buses y trenes factura 50,2 millones, un 19% más, y recibe 705.707 euros de la nueva convocatoria de ayudas europeas.

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, gana 13,84 M en 2023, un 5,9% más

De este importe, un total de 6,474 millones de euros correspondieron a la remuneración en metálico, incluyendo 2,25 millones de euros en concepto de sueldo



Cepsa y Bio-Oils inician la construcción de la mayor planta de biocombustibles 2G del sur de Europa

(ABC)

Cepsa y Bio-Oils, compañía de biocombustibles de Apical, arrancan la construcción de la mayor planta de biocombustibles de segunda generación (2G) del sur de Europa. Esto supondrá una inversión que asciende a 1.200 millones de euros. «Esta instalación, que producirá anualmente de manera flexible 500.000 toneladas de combustible sostenible de aviación (SAF) y diésel renovable (HVO), permitirá a la 'joint venture' formada por ambas compañías duplicar su capacidad de producción actual», ha indicado Cepsa. La nueva instalación, cuya puesta en marcha está prevista para 2026, se va a construir en Palos de la Frontera (Huelva), junto al Parque Energético La Rábida. En términos de empleo, supondrá la creación de 2.000 puestos de trabajo, entre directos e indirectos, durante las fases de construcción y operación. El inicio de la construcción de este proyecto se ha celebrado en un acto que ha contado con la participación de Juan Manuel Moreno Bonilla, presidente de la Junta de Andalucía; Teresa Ribera, vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico; Maarten Wetselaar, CEO de Cepsa; Anderson Tanoto, director general de RGE, que gestiona un grupo de empresas manufactureras basadas en recursos naturales. entre ellas Apical y Bio-Oils; y Pratheepan Karunagaran, director ejecutivo de Apical. Así las cosas, Juan Manuel Moreno Bonilla, presidente de la Junta de Andalucía, que «Andalucía está lista para convertirse en la gran productora y distribuidora de energías limpias de Europa, desempeñando un papel clave en el objetivo irrenunciable de la descarbonización del planeta. Esta futura planta de biocombustibles de Cepsa es un claro y valioso ejemplo«. Por su parte, Teresa Ribera, vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, ha señalado que «consideramos que no solamente basta con cambiar el color de las moléculas o los electrones; las industrias que hay detrás, los servicios que hay detrás, son, precisamente, la gran oportunidad para reindustrializar y modernizar nuestro tejido productivo. Por eso queremos que la atención a la cadena de valor industrial esté presente en el proceso de cambio, por eso queremos dedicar más de 750 millones de euros a este programa, de tal manera que la fabricación de los bienes de equipo que nos permita llegar a buen puerto sean producidos en España». Maarten Wetselaar, CEO de Cepsa, ha calificado de hito este momento: «Este provecto estratégico para España y Andalucía nos permitirá ser un referente europeo en el campo de las moléculas verdes y facilitará la descarbonización inmediata de sectores no electrificables, como el transporte aéreo. Damos comienzo así a un proceso que generará empleo de calidad para esta región y que permitirá abrir una nueva etapa de reindustrialización».

El dueño de la Fórmula 1 prepara una oferta por el gestor de MotoGP (Expansion)

El fondo británico de capital riesgo Bridgepoint exige más de 4.000 millones para vender la compañía. Amazon, Netflix y Disney también están interesados.

Líbere duplicará su tamaño y abrirá nuevos mercados (Expansion)

El gestor de alojamiento turístico espera cerrar 2024 con 30 millones de ingresos y contar con unos 25 activos operativos.

Fnac Darty gana un 4,6% menos en España y Portugal por la alta inflación (Expansion)

La compañía sufre en España el impacto de la Inflación y de la subida de tipos de interés, mientras que en Portugal crece por el mayor conocimiento de marca y la subida de su cuota de mercado.



all

Ekonomia

El sector del metal diseña un plan de pensiones colectivo para un millón de trabajadores (El Economista)

El sector del metal ultima su V Convenio Colectivo en el que se espera incluir un plan de pensiones de empleo simplificado, un vehículo de ahorro sectorial en el que podrán entrar todas las empresas y autónomos que comparten actividad. Los representantes de las empresas y los trabajadores tienen una nueva reunión este mismo lunes para ultimar el texto. La Confederación Española de Organizaciones Empresariales del Metal (Confemetal) ya ha trasladado su oferta a los sindicatos, UGT y Comisiones Obreras (CCOO). Es precisamente CCOO quien ofrece la postura más reticente, pese a que ya firmó el plan de pensiones de la construcción, según explican desde la negociación.

La luz se mantiene este lunes en niveles mínimos, por debajo de 4 euros/MWh por segundo día consecutivo

(Europa Press RSS)

El precio del mercado mayorista eléctrico, el denominado 'pool', se mantendrá este lunes por debajo de los 4 euros /MWh, concretamente con una media de 3,82 euros por megavatio hora (MWh) durante todo el día. De esta forma se mantiene en niveles mínimos de lo que va de año por segundo día consecutivo, tras registrar 3,06 euros por megavatio hora (MWh) este domingo.

Desciende drásticamente el consumo fuera del hogar en España durante 2023 (El Economista)

Los datos recopilados por Kantar Worldpanel indican que el número de actos de consumo fuera del hogar disminuyó en un 2% durante el pasado año, mientras que el gasto por acto experimentó un aumento generalizado, en parte atribuido a la inflación. Este fenómeno sugiere que, si bien los españoles continúan optando por salir a comer fuera, lo hacen de manera más selectiva y planificada.

La producción de coches acelera aunque sigue un 3,9% por debajo de cifras previas a la pandemia

(El Correo Digital)

Los electrificados caen un 27% respecto a hace un año

Bruselas pide más gasto en defensa y no descarta préstamos conjuntos en el aniversario del ataque a Ucrania

(Europa Press RSS)

El vicepresidente económico de la Comisión Europea, Valdis Dombrovskis, ha reconocido este sábado que "está claro" que la Unión Europea tendrá que prestar más atención a las capacidades de la industria de defensa, para lo que ha pedido "más gasto a nivel nacional" cuando se cumplen dos años del ataque de Rusia a Ucrania



Yolanda Díaz reformará el subsidio de desempleo por proyecto de ley para dar margen a la negociación con Podemos

(ABC)

El Gobierno cambiará finalmente el paso en el segundo intento para la aprobación de la reforma del subsidio por desempleo después del revolcón parlamentario que se llevó tras rechazar Unidas Podemos el texto que el gabinete de la vicepresidenta y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, llevó en forma de decreto y sin ser negociado con los agentes sociales. Esa vía de urgencia decayó pese a estar apoyada en el retraso del cumplimiento de uno de los hitos pactados con Bruselas como parte del Plan de Recuperación que da cabida a la llegada de los fondos europeos y del que en parte dependerá el plácet de la Comisión para la entrega del cuarto tramo por valor de 10.000 millones de euros. El Ministerio de Trabajo y Economía Social confirmaba este viernes a los agentes sociales que la reforma del subsidio por desempleo se hará vía proyecto de ley. Este movimiento, más allá, no es menor pues deja un mayor margen para la lectura parlamentaria del texto normativo y la negociación con los grupos necesarios para la validación de la reforma, principalmente con el foco puesto sobre Unidas Podemos. No en vano, teniendo en cuenta que el Gobierno no parece proclive a mantener la cotización meiorada, del 125% de la base mínima, de los beneficiarios del subsidio para mayores de 52 años, se prevé un arduo trámite parlamentario para sumar a Unidas Podemos al acuerdo. Noticia Relacionada estandar Si El Gobierno se expone a un recorte de fondos UE de más de 700 millones por no reformar el subsidio de desempleo Daniel Caballero Si el Ejecutivo no aprueba una nueva reforma, tras el varapalo en el Congreso, la Comisión Europa debería disminuir la cantidad a asignar a España en el cuarto pago Además, tras la reunión mantenida en sede ministerial, los representantes sindicales también confirmaron que eliminará los subsidios parciales para que los beneficiarios puedan cobrar el subsidio de manera íntegra, atendiendo así una demanda «unánime» de sindicatos y empresarios. Así lo aseguró el vicesecretario general de UGT, Fernando Luján, y el secretario de Protección Social y Políticas Públicas de CC.OO., Carlos Bravo, a la salida de una nueva reunión de la mesa de diálogo social presidida por el secretario de Estado de Trabajo, Joaquín Pérez Rey. Destacan también la decisión de Trabajo de utilizar el proyecto de ley como vehículo legislativo para aprobar esta reforma contrasta con el intento anterior del Ejecutivo de sacarla adelante a través de un real decreto lev, que finalmente fue tumbado en las Cortes con los votos en contra de PP, Vox y Unidas Podemos. «Ahora el Gobierno va a hacer un proyecto de ley. El cambio me parece significativo porque esto ya va a permitir una mayor negociación con los grupos parlamentarios y ya no va a ser un trámite de extraordinaria urgencia, como el que utilizó en la vez anterior. Eso también cambia la posición que vamos a tener nosotros en la mesa y en cuanto a nuestras peticiones», señaló Luján. El 100% en todos los subsidios Lo que sí parece es que Trabajo atenderá la petición de los agentes sociales, compartida tanto por la patronal como por los sindicatos, de acabar con los subsidios de cuantía parcial, aquellos que reciben los trabajadores si su última relación laboral ha sido a tiempo parcial y que, por tener una jornada menor, son inferiores en importe a los que perciben los trabajadores a tiempo completo. «Saludamos que por fin el Gobierno haya sido permeable y haya acogido la petición unánime de los interlocutores sociales de que desaparezca la parcialidad de los subsidios. No tenía ningún sentido que aquellas prestaciones que venían de contratos a tiempo parcial terminaran teniendo un subsidio a tiempo parcial. Nos han adelantado por parte del Gobierno que esta situación la van a corregir», explicaba Luián. Por su parte, Carlos Bravo señalaba que los trabajadores que accedan al subsidio desde el tiempo parcial cobrarán la ayuda completa, lo que, según apunta, tendrá «un impacto de género evidente», pues esta situación afectaba fundamentalmente a mujeres . Además, Bravo advierte de que los subsidios parciales suponen una «diferenciación injustificada por razón de edad», ya que el subsidio para mayores de 52 años sí se cobra íntegro, se venga de un relación laboral a tiempo completo o parcial. «Éste es un avance relevante», destacó el responsable de CC.OO. Ambos representantes sindicales han pedido a Trabajo que presente un texto por escrito de su propuesta, acompañado de una memoria económica para saber cuál sería el impacto presupuestario de la medida que finalmente configure el Gobierno. En este sentido, UGT ha vuelto a poner sobre la mesa la necesidad de redoblar los esfuerzos para facilitar la empleabilidad de los parados de larga duración y que acumulan un largo periodo de tiempo de percepción del subsidio asistencia. MÁS INFORMACIÓN Cambios en el subsidio por desempleo: cuánto aumenta la cantidad, requisitos y quién lo puede solicitar Por último, también explicaba el representante de CC.OO, que el Gobierno mantiene la intención de trasladar a al menos cinco



colectivos de beneficiarios del subsidio al ingreso mínimo vital (IMV) que comprenden a 122.000 personas que pasarían a este segundo sistema asistencia, si bien Bravo volvía a lamentar en este punto la falta de concreción con la que los representantes del Ministerio han acudido a la reunión, al no conocerse aún el procedimiento y que términos se integraría este colectivo al ingreso mínimo.

El Gobierno crea una línea de ayudas de 750 millones para impulsar la industria renovable nacional

(El periódico)

La vicepresidenta y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, **Teresa Ribera**, ha anunciado este viernes una nueva línea de **750 millones de euros** de ayudas directas para fabricar **baterías**, **paneles solares**, **turbinas eólicas**, **bombas de calor y electrolizadores con el sello 'Made in Spain'**, dentro del paquete de 1.000 millones de euros de la adenda del Plan de Recuperación con el que se quiere impulsar la **industria renovable nacional**, frente a la competencia de terceros países, como **China.**Seguir leyendo....



Finantzak

La captación de fondos en los mercados privados disminuyó un 22% en 2023, hasta su nivel más bajo desde 2017

(Europa Press RSS)

La captación de fondos en los mercados privados en todas las clases de activos a nivel mundial descendió un 22% en 2023, hasta algo más de un billón de dólares, el total más bajo desde 2017, lastrada por el llamado "efecto denominador", que persistió a causa de una reducción de la actividad en el mercado de operaciones.

Más de 150.000 empleados de banca, llamados este lunes a un paro de dos horas para pedir mayores sueldos

(Europa Press RSS)

Los sindicatos han convocado un paro de dos horas este lunes, 26 de febrero, para el conjunto de los 152.000 empleados del sector financiero, como medida de presión para pedir una mejora en las condiciones salariales en el mercado de las negociaciones de los convenios colectivos que se están produciendo estas semanas.

Los hogares acaparan en 2023 el 34% de las letras del Tesoro, con 24.428 millones (Europa Press RSS)

Los hogares y las instituciones privadas sin fines de lucro al servicio de los hogares (Isflsh) se consolidaron en 2023 como los mayores tenedores de letras del Tesoro, cerrando el año con 24.428 millones de euros.

Santander UK se lanza a comercializar más hipotecas por el 95% (Expansion)

La filial británica del banco cántabro eleva entre diez y quince puntos los límites sobre el valor del activo para financiar la adquisición de vivienda nueva.



El BCE dice que el bitcoin ha fracasado como criptomoneda y que su valor es cero (Cotizalia)

El banco central ha sostenido que las transacciones del activo digital siguen siendo inconvenientes, lentas y costosas y que apenas se utiliza para pagos fuera de la red oscura

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf